

IKEK – Einladung zur Bürgerversammlung

**Montag, den 19. Juni um 19 Uhr
im Bürgerhaus Wehrheim**

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Gemeinde Wehrheim wurde durch das hessische Ministerium für Umwelt, Klimaschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz in das Dorferneuerungsprogramm IKEK aufgenommen. In der Laufzeit des Programmes von 2022 bis 2029 kann die Gemeinde Fördermitteln in nicht unerheblichen Umfang anmelden. Nach der Erstellung eines integrierten kommunalen Entwicklungskonzeptes stehen diese Fördergelder nicht nur für öffentliche Investitionen der Gemeinde, sondern auch Ihnen, den Bürgerinnen und Bürgern der Gemeinde Wehrheim für private Investitionen zur Verfügung.

Bereits im Jahr 2021 haben wir im Zuge der Erstellung der Wohnraumanalyse eine umfangreiche städtebauliche Analyse der Gemeinde Wehrheim durchgeführt. Die Erstellung des IKEK ist eine Erweiterung dessen und ermöglicht Fördermöglichkeiten.

Wir möchten Sie zu einer Bürgerversammlung einladen, um Ihnen das IKEK und die Möglichkeiten zu erläutern:

- Was ist das IKEK?
- Welche kommunalen und private Fördermöglichkeiten gibt es?
- Vorstellung Stärken und Schwächen (SWOT-Analyse) der Gemeinde.
- Entwicklung möglicher kommunaler Maßnahmen (für jeden Ortsteil).
- Perspektiven und die nächsten Schritte.

Die Bürgerversammlung findet **am Montag, den 19. Juni um 19 Uhr im Bürgerhaus Wehrheim** statt.

Wir möchten diese Zukunftsfrage gemeinsam mit Ihnen als Bürgerinnen und Bürgern angehen und Sie einbinden. Sie, die Bewohner unserer Gemeinde, kennen Wehrheim am besten und können deshalb mit Ihren Ideen und Vorstellungen einen wesentlichen Beitrag zur Weiterentwicklung unserer Gemeinde leisten.

Ihr Gregor Sommer

Bürgermeister